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MINI-NOTICIAS 
Chismorreos, rumores, etc. 

Se dice que ... 
... es falso eso de que en .Tala vera no se "sacaron" los tractores a la calle. Aqu ¡ 

no sólo se "han sacado" cuando los de más, sino que para quedar encima de todo 
el mundo continuamos "sacándolos". Al menos, un agricultor de Talavera así lo 
ha decidido Y raro es el día que no lo "aparca" en la "cómoda" calle de San 
Isidro como un turismo más. Claro que teniendo en cuenta que la calle es la del 
Patrón, no sería de extrañar que dentro de póco veamos también aparcada una 
yunta de bueyes o mulas con su arado correspondiente. 

... la Feria Nacional del Libro celebrada recientemente en Talavera ha 
conslituído un rotundo éxito, tanto por la asistencia de públicó como por las 
compras realizadas por nuestros paisanos qu~ a· fin ·de cuentas era el objetivo 
deseado, pues con ello se ha demostrado UtJa muy loable inquietud cultural que a 
todos debe satisfacernos. Ahora bien, lo que es muy de agradecer es el hecho de 
que Talavera haya sido una de las ciudadPs cl!'{{idas para tal celebración, ya que 
ni sú¡uiera /odas las capitales de provincia tienen esta oportunidad y (uera de las 
mismas únicamente las localidades de Vigo, Jerez de la Frontera y Talavera de la 
Reina. Sin duda alf{una, nosotros se lo debemos a ese extraordinario Delegado 
Provincial de Información y Turismo que es don J.:s1eban Bravo Lozano, cuyo 
dinamismo y juventud hacen presagiar muchos éxitos en su carrera política o 
profesional. En nombre de Talavera, por la que apreciamos su gran interés, 
¡muchas gracias, don Esteban' 

... para disgusto de sus numerosas "fans" Paco Vidal, el popular propietario de· 
la no menos popular perfumería '.'La Caperucita", semi play-hoy que parecía 
destinado a voluntaria soltería, ha sido limpiamente cazado por la encantadora 
señorita Pilar Rivas. quien no tardando mucho vestirá el clásico blanco nupcial 
para, del brazo del recalcitrante soltero, recibir las bendiciones de la unión. Se 
confía no sea preciso el empleo de la fuerza pública para hacerle llegar a la 
iglesia. 

... con extraordinaria desorg¿nización que ya va siendo costumbre en los 
últimos años, la procesión del Jueves Santo, ha desfilado por las calles de 
Talavera. Brillaron por su ausencia esa cantidad de fieles y encapuchados 
tradicionales acompañando a los pasos, que se registraban cuando Talavera era 
chiquita. También era escaso el público estacionado para presenciar el cortejo, 
tal vez por desconocer los ilínerarios que, según referencias, ni el propio clero 
sabía exactamente cuál iba a ser, al menos, muy pocos días antes de su recorrido. 

... de poca vergüenza y cara dura impresionante, debe calificarse -en el mejor 
de los casos- el descarado modo de actuar de la Federación Española de l"útbol. 
Conociendo'-nuestra situación respecto al estado en que se. encuentra nuestro 
posible nuevo campo de fútbol, juzguen si tenemos o no razón: 

En la prensa nacional del pasado domingo se publicó- una noticia cuya copia 
nos permitimos reproducir. Dice así: 

"Con la ayuda de la Federación, el Hércules va a construir cinco campos dP 
fútbol", es el título de la noticia en cuestión, que es como sigue: 

"Cinco campos de fútbol va a construir el Hércules C.F. para 
destinarlos a la práctica del deporte de la juventud y en los que se 
celebrarán los entrenamientos del equipo titular, así como los partidos 
de competición de sus equipos juveniles y atlético. El coste de la 
construcción de estos cinco campos será de unos 65 millones de pesetas 
excluído el valor de los terrenos y correrá a- cuenta de la Federación 
Española de Fútbol. Serán leval}tados sobre un terreno de 100.000 
metros cuadrados que la directiva del Hércules adquirió hace poco al 
precio de 40 pesetas el metro cuadrado. Se trata de una gran 
oportunidad que tuvo el club, pues están situados en una zona bastante 
alejada ~el centro ~ de difícil acceso, en terreno muy árido pero que 
ahora se revalorizara cuando la obra quede terminada. Así pues, por la 
baja suma de cuatro millones, la directiva herculana adquirió unos 
terrenos, que con la ayuda de la Federación Nacional se van a convertir, 
en poco tiempo, en espléndidos campos para la práctica del deporte y 
que pueden servir de un gran estímulo para cuidar la cantera local y 
fomentar las nuevas promesas futbolísticas alicantinas. 

El arquite~to de la Federación Naciónal, Pablo Carande, ha estado en 

• 
Alicante conociendo los terrenos y estudiando detenidamente los 
planos y proyectos de los cinco nuevos campos del Hércules, de cuyo 
proyecto es autor el arquitecto Francisco Muñoz, quien ha entregado la 
documentación completa al señor Carande, que la ha llevado consigo a 
Madrid para su aprobación, después de cuyo trámite saldrán a publica 
subasta las construcciones para comenzar seguidamente las obras. 

Estos cinco campos dispondrán de gradas, vestuarios, duchas y 
cancha de hierba, aunque, quizá, alguno de ellos tenga dimensiones 
inferiores a las reglamentarias." 

Cierto o no, alguien nos "ha soplado" que la F.E.F. exige al ayuntamiento 
talaverano que ·congele en un banco algo así como 20 m_illones de pesetas, con lo 
que la repetida Federación aportaría 12 ó 14 millones (aunque las cifras no sean 
exactas, sí son parecidas) para la construcción del nuevo campo de fútbol. 
Entendemos que a esto hay que aplicar, que ya está bien que el municipio ceda 
los terrenos y costo de proyectos, pero de aportar dinero "naranjas de la china". 
Lo necesitamos para otras menesteres y puesto que con tanta facilidad se los dan 
a otros, ¿por qué no lo van a dar para aquí? 

Es desesperante comprobar la ausencia de justicia que impera en ciertos 
organismos oficiales y más en éste del fútbol nacional que concretamente afecta 
a Talavera -no ya sólo al club-. ¿De verdad consentirán nuestras autoridades 
locales y provinciales el que sigamos así? 

TITO VARAS 

NUEVAS CARTAS DIRIGIDAS A TITO VARAS SOBRE EL CAMPO DE 
FUTBOL . 

Gracias por la expresiva carta del superconocido Santos y su célebre 
Club-Bar. De acuerdo con sus manifestaciones se desprende que es portavoz 
de numerosos aficionados al dirigirme el escrito; esto nos anima a seguir por 
lo que creo que vamos ¡¡. tener que lanzar una campaña adecuada para 
conseguir nuestros propósitos que no son otros que lograr se nos haga justicia. 

Muy Sr. mío: Me uno en todo al sentir de usted, mani(eslado en ese 
semanario, con respecto a/. campo de fútbol, y le animo a seguir escribiendo 
sobre el lema, para que de una vez sepamos los a(icionados quién toma el 
"pelo" a Talavera y al Talavera con este asunto. 

Dicen que el ayuntamiento da los terrenos, los planos, y aporta además 
una importante cantidad. Yo he leído varias veces que la Delegación de 
Deportes quiere solamente eso, TERRENOS. Pues bien, si aquí se los dan, y 
ponen dinero encima, iª qué esperan? Porque aquí no me queda nada más 
que pensar que uno de los dos (Delegación o ayuntamiento) mienten, porque 
si es verdad que si dan los terrenos, la Delegación ayuda, y el Ayuntamiento 
los da, queda en ridículo la primera. O por el contrario que eso de que los da 
el ayuntamiento no sea cierto, o que ponga alguna pega al asunto. ¿De quién 
es la culpa? ¿Quién de los dos nos toma el pelo? Creo que ya es hora que la 
Federación, Delef{ación o quien sea dé la cara, y nos evite de una vez seguir en 
esa indecencia que aquí llamamos campo de (útbol. 

En cuanto al ayuntamiento, también debía poner las cartas bocarriba 1 

exigir, si es cierta su oferta, que la Delegación nos atienda, o aÍ menos qu.e 
explique, para que nos enteremos los aficionados, qué pasa aquí. Creo que 
1westro alcalde tiene el suficiente valor y valía, para hacer que esto se lleve a 
efecto. Yo, al menos, así lo creo, pues ha demostrado que vale ¡SI 
QL'!ERE 1 • 

A lentamente, 
José DEL VALLS 

.Huy Sres. míos: He leído la carta' que publica La Voz, escrita por el dueño 
del bar Casa Santos, el cual lo hace, según dice, en nombre de varios 
a/'icionados. Como yo no estoy en la misma representado, envío ésta' para 
mani/l>star mi total acuerdo con la misma, y para animar a Tito \Taras a que 
siga apoyando esa causa del campo de fútbol, que bien se merece Talavera, 
para que de una vez se acabe el "pitorreo" que se trae la Federación o 
Dele¡.;ación con el mismo. ¿No podría-/wcerse una campaiia de esto entre 
todos los alicionados? Talavera creo que después de tantos años de tenerlo 
pedido, creo le urge ser atendida, al nwiws en esto. 

Bernardo OLLERO 

EL TALAVERA C. F. ACUSA AL PRESIDENTE Of LA 
FEDERACION ESPAROLA DE FUTBOL 

i'vluy señor mío: 
En varios momentos he estado a puntu 

de diri¡.;irme a usted públicamente pcru. 
no lo he llevado a efecto porque nu 
pudieran creer los clubs a(ectados que de 
rechazo iba contra ellos. Ahora, después 
de la sanción que el Comité de Competi
ción ha impuesto al /Calvo Sote/o de 
Puertollano, Club con el que nada nos 
une ni tenemos prácticamente relación 
alguna, me decido a hacerlo porque 
nuevamente se demuestra que usted es el 
principal responsable de que en el lútbol 
exista tanta injusticia. l'vlc explicaré: 

Desgraciadamc11te el Talavera Club de 
Fútbol fue el primero que esta tempora
da, por mor de unos cua11tos exaltados, se 
vieron con el campo clausurado siendo su 
Junta J.lirectiva la primera en condenar y 
lamen lar lo sucedido, publicando una nota 
en tal sentido al día siguiente a las 2 de la 
larde en la emisora local Radio Juventud 
v posteriormente en el Sema1iario "La 
Voz de Tala vera" entre otros medios. 

Después ha sido el Vi/lena, la Ponferra
rl ina, el Laredo y otros varios clubs mo
iÍ<'slos los que su(ricron la misma sanción. 

Poco después vi11ieron el Barcelona, 
Bilbao, _Zaragoza y Burgos, en iguales o 
peores circunstancias a la nuestra, pero las 
sanciones, en cambio, fueron muy otras. 
¿Por qué esta descarada discriminación, 
señor Porta? 

considero justa, porque lo es, la impo
sición de sanció1í por agresión a un árbi
tro, cosa totalmente intolerable con lo 
que me solidarizo plenamente, pero 
también la considero exactamente aplica
ble tanto si el· club se llama Talavera, 
Vi/lena, Ponferradina o Laredo como si se 
llama Barcelona, Bilbao, Zaragoza o Bur
gos, ya que si alguien tiene atenuantes, 
éstos son en todo caso los modestos, 
cuyos campos son a veces auténticas 
"pocilgas" -al menos el nuestro- v en 
los que las medidas de protección, son 
nulas, entre otras cosas también por sü 

(Pasa a la página 32) 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Voz de Talavera, La. 13/4/1977.


